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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Российско-финляндские отношения в контексте европейской санкционной политики». Работа посвящена исследованию российско-финляндских отношений в контексте европейской санкционной политики, в частности двустороннему сотрудничеству в условиях новых санкций. Цель работы – обозначить специфику и перспективы российско-финляндских отношений под влиянием санкций Европейского Союза. Для достижения цели, сформулированы соответствующие задачи. В ходе исследования применялись следующие методы: контент-анализ российско-финляндской нормативно-правовой базы; сравнительный анализ основных направлений сотрудничества России и Финляндии накануне введения антироссийских санкций 2011–2013 гг. и после 2014–2021 гг.; применение элемента стратегий свод-анализа при выявлении проблемных и перспективных аспектов российско-финляндского взаимодействия; моделирование альтернативных приоритетных направлений российско-финляндского сотрудничества после 2022 г. В работе было установлено, что санкции применялись различными государствами в разные периоды, в том числе и европейские антироссийские санкции. На основании полученных результатов делается вывод о том, что российско-финляндские отношения имели положительную динамику сотрудничества в период 2014–2021 гг. Приграничное сотрудничество России и Финляндии играет значимую роль в развитии двусторонних контактов.
        

        
          The topic of this graduation thesis is "Russian-Finnish relations in the context of the European sanctions policy". The work is devoted to the study of Russian-Finnish relations in the context of the European sanctions policy, in particular, bilateral cooperation under the new sanctions. The aim of the work is to outline the specifics and prospects of Russian-Finnish relations under the influence of the European Union sanctions. In order to achieve the goal, relevant tasks were formulated. The following methods were used during the research: content analysis of the regulatory framework between Russia and Finland; comparative analysis of the main areas of cooperation between Russia and Finland; just before the the introduction of anti-Russian sanctions in 2011-2013 and after 2014-2021; applying the element of summary-analysis strategies to identify problematic and prospective aspects of Russian-Finnish cooperation; modeling of alternative priority areas of Russian-Finnish cooperation after 2022. It was started in the paper that found that sanctions have been applied by different states in different periods, including the European anti-Russian sanctions. Based on the results, it is concluded that Russian-Finnish relations had a positive dynamic of cooperation in the period of the years 2014-2021. Cross-border cooperation between Russia and Finland plays a significant role in the development of bilateral contacts.
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